



PRESSEMITTEILUNG

Fachgemeinschaft Bau mit Doppelspitze

Edgar Terlinden verstärkt die Geschäftsführung der Fachgemeinschaft

Berlin, 07.09.2023. Mit Wirkung vom 1. September 2023 übernehmen Katarzyna Urbanczyk-Siwiek und Edgar Terlinden gemeinsam die Geschäftsführung der Fachgemeinschaft Bau. „Wir freuen uns darauf, das Bauhandwerk in Berlin und Brandenburg in dieser herausfordernden Zeit zu unterstützen“, so die beiden Geschäftsführer.

Katarzyna Urbanczyk ist bereits seit 2019 in verschiedenen Positionen bei der Fachgemeinschaft tätig. Zuletzt arbeitete sie als Geschäftsführerin neben Hauptgeschäftsführerin Dr. Manja Schreiner, die den Verband in Richtung Berliner Senatsverwaltung verlassen hat.

Neu an Bord als gleichberechtigter Geschäftsführer ist Edgar Terlinden, der vom ADAC Berlin-Brandenburg zur Fachgemeinschaft wechselte. Dort war er Leiter Technik/Verkehr und Verkehrspolitischer Sprecher. Edgar Terlinden bringt als Experte langjährige Erfahrungen aus der Interessensvertretung und der Bau- und Immobilienbranche mit.

Die Fachgemeinschaft Bau Berlin und Brandenburg e.V. vertritt die Interessen der mittelständischen Bauwirtschaft in Berlin und Brandenburg. Sie betreut rund 900 Betriebe und ist damit der größte Bauarbeitgeber- und Bauwirtschaftsverband in der Region. Weitere Informationen unter www.fg-bau.de.

Pressesprecher:
Thomas Herrschelmann
Tel.: 030 / 86 00 04-57 | Mobil: 0151 / 422 670 76
E-Mail: herrschelmann@fg-bau.de